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令和 7 年度 第 1 回 青森市スポーツ推進審議会 会議概要 

 

開催日時  令和 7年 5月 20 日（火）18：30～19：30 

 

開催場所  青森市福祉増進センター 2 階 研修室 

 

出席委員  斎藤 惠子委員、齋藤 幸子委員、佐々木 規博委員、菅原 文子委員 

      高杉 勝彦委員、長尾 信 委員、中田 吉光委員、馬渡 清隆委員 

      ≪計 8名≫ 

 

欠席委員  工藤 富士子委員、松尾 浩昭委員  ≪計 2名≫ 

 

事 務 局   経済部 

理事 工藤 拓実、次長 横山 明典 

      経済部地域スポーツ課 

 課長 高野 新、主幹 佐々木 崇、主幹 神 岳人、 

主査 角田 裕造、主査 北山 賢臣、主事 古山 聖華、主事 櫻庭 琉都 

経済部国スポ・障スポ総務課 

       主幹 加藤 耕史 

      経済部国スポ・障スポ競技課 

       主幹 藤田 信弘 

浪岡振興部地域づくり振興課 

主幹 山内 武志    ≪計 12 名≫ 

 

会議次第  1 委嘱状交付式 

（1）開会 

（2）委嘱状交付 

（3）経済部理事あいさつ 

（4）閉会 

2 令和 7年度第 1回青森市スポーツ推進審議会 

（1）開会 

（2）組織会（会長・副会長選出） 

（3）審議 

（案件） スポーツ団体に対する補助金について 

       ・一般財団法人青森市スポーツ協会 

・青森市スポーツ少年団 

（4）報告 

（案件） 令和 7年度当初予算 主なスポーツ振興事業について 

（5）閉会  
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【議事概要】 

1 委嘱状交付式 

 経済部理事から出席委員 8名に委嘱状が交付された。委嘱状交付後、経済部理事からあいさ

つがあった。 

 

2 令和 7年度第 1回青森市スポーツ推進審議会 

 事務局から、資料 1青森市スポーツ推進審議会の概要について説明があった。 

 

意見、質疑応答 

 なし 

 

 

■組織会 

会長に菅原委員を推薦する者があり、全委員異議なく全会一致で、菅原委員が会長に選出

された。（菅原委員了承） 

会長 菅原 文子 （青森県女子体育連盟 副会長） 

 

副会長に高杉委員、齋藤委員を推薦する者があり、会長から事務局に意見を求められ、前

副会長がスポーツ協会副会長であったことを申し上げたところ、全委員異議なく全会一致で、

齋藤委員が副会長に選出された。（齋藤委員了承） 

副会長 齋藤 幸子 （一般財団法人青森市スポーツ協会 副会長） 

 

 

■審議（案件）スポーツ団体に対する補助金について 

事務局から、資料 2のとおり、スポーツ団体に対する補助金について説明があった。 

 

意見、質疑応答 

 ○委員 

   令和 5年度、令和 6年度の両方、冬の大会が開催中止になっており、補助金交付実績が

1,300 万、1,100 万となっているが、もし開催した場合は実績が増えることになるか。 

 

 ○事務局 

   もし冬の大会を開催し、青森市スポーツ協会から派遣することになれば、その分の補助    

金は増となる。 
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 ○委員 

   令和 5年度、令和 6年度の実績内容を見ると、競技数や派遣人数に大きな変わりはない

と思うが、交付実績が 200 万程違っているのと、令和 7年度も同じような内容で実施する

ということだが、予算額が増えているのはどういうことか。 

 

 ○事務局 

   大会の開催場所によって金額の上下があり、青函対抗大会は夏の大会と冬の大会を青森

と函館で交互に行っているため、夏に函館で開催されると派遣額が大きくなる。また、令

和 7年度の予算に関しては、毎年この程度の予算があり、派遣人数等の実績で交付金額の

実績となっている。 

 

 

■報告（案件）令和 7年度当初予算 主なスポーツ振興事業について 

事務局から、資料 3のとおり、令和 7年度当初予算 主なスポーツ振興事業について説明

があった。 

 

意見、質疑応答 

 ○委員 

   スポーツコミッション青森推進事業について、今後もサッカーの大会が続いていくのか。 

 

 ○事務局 

  スポーツコミッション青森推進事業は、令和 4年度から青森山田高校サッカー部の協力

により開催しているものであり、今後も継続して開催していく。 

 

〇委員 

 他の競技が何かやりたいとなったらどうするのか。 

 

〇事務局 

 他の競技において同様の大会を開催したいということがあれば、その提案があった時点で

ご相談させていただきたいと思う。 

 

 

○委員 

市営野球場について、弘前はプロ野球誘致とかもやっているので、そこまでできる観客

席などを整備すれば、国体レベルではなくもっといろいろな誘致もできるのではないかと

思う。 

 

 

■閉会 


